

2013年度 社友会広島支部新春懇談会 開催報告

企画担当幹事 金國信太郎

開催日時 2013年1月29日(火) 14:00~16:00
開催場所 通信システム事業本部 多目的ホール(2F)
参加者 95名(社友会91名+紅葉会4名)

実施内容

第一部

14:00~15:34

- ・年頭の挨拶
- ・来賓ご挨拶

広島支部支部長
通信システム事業本部執行役員
労働組合広島支部執行委員長

山本支部長
大島本部長
阿部執行委員長

本部年賀会DVD視聴

- ・年頭ご挨拶
- ・会社方針説明

社友会 本部長
シャープ(株)取締役会長
取締役社長

御手洗会長
片山会長
奥田社長

本部懇談会一部DVD視聴

- ・年頭の挨拶

シャープ(株) 相談役

町田相談役

第二部

15:35~15:55

支部懇談会

- ・出席者新入会員の紹介 12名の名前紹介

新入会員代表挨拶

林辰男

- ・出席慶長者紹介 3名の古希対象者紹介

古希代表挨拶

林豊

- ・同好会活動報告

同好会担当幹事挨拶

岩垣幹事

山歩会活動報告

新川リーダー

- ・春季懇親日帰り旅行のご紹介

企画担当幹事

田井幹事

- ・閉会の地

社友会副支部長

東副支部長

- ・記念撮影

社友会副支部長

中西副支部長

・開催状況

今年は、本社からの衛星TV中継はなくなり先般行われた本部年賀会の中の御手洗会長の新年ご挨拶・片山会長・奥田社長の会社方針と本部懇談会での町田相談役のご挨拶をDVDに編集された物を視聴する形で実施されました。

・山本支部長挨拶

会社の経営危機に対して私たち社友会の会員として一人一品運動に賛同頂き大きな成果を上げることができ、会社に対して少しでも貢献が出来たことへの感謝と報告がありました。

又今年は、広島支部20周年の節目の年となり記念行事(記念定期総会・一泊記念旅行等)への参加をお願いしました。

・大島本部長挨拶

社友会広島支部で昨年実施したシャープ製品一人一品運動で大きな成果を上げたことに対して「会社として感謝申し上げたい」とのお礼のお言葉を頂きました。又、通信システム事業本部としての状況のお話の中で、NTT向けスマートホン「IGZO」が、好調に推移している等の話があり来期に向けて明るい話がありました。

・阿部執行委員長挨拶

シャープ(株)も今年の基本方針の中で「企業風土を変える」全社員で会社のベクトルを合わせる組合としてもこの方針に協力して行く。

・御手洗会長挨拶

次に本部年賀会DVD視聴があり最初に御手洗会長より年頭のご挨拶があり、昨年はシャープ創業100周年の年でしたが会社の経営危機に陥り、大変な年でしたがこの中でシャープ製品一人一品運動で会社に貢献してまいりました。又同好会・社会貢献の活発な活動を通じて新規メンバーの加入促進を図ってゆく。

・片山社長挨拶

「社友会の皆様・ご家族の皆様にご多大な心配をお掛けし申し訳ございません」とのお詫びの言葉がありました。

現在会社の構造改革を行い脱皮すべく作り直しを行っております。今年は創業の原点に立ち戻り大きく脱皮をし、次の100周年に向けて取り組んで行く。

・奥田社長挨拶

経営基本方針の説明があり昨年の9月以降徐々に回復基調にあり今後とも全社挙げて業績と信頼の回復に向けて努力して行く。

未曾有の逆襲に総力で挑むべく構造改革をスタートさせ全社員のベクトルを合わせる為、経営方針を直接全社員に徹底した。

今後は若手の技術者を登用しお客様目線での物作りに徹する。社内風土をトップダウンからボトムアップに変えるべく仕組みを変えていく。今期下期の黒字化と来期以降の黒字化に向けて取り組んでゆく。

・所感

シャープ(株)の経営危機状況のさなかでの新春懇談会であり過去の新春年賀会と比べ質素な内容となりました。

しかしながら社友会会員のみならずの会社に対する関心も高く当事業本部内の社員寮の食堂をお借りしての実施で勤めてまいりましたが参加者が多くなった為、急きよ事業本部多目的ホールでの開催となりました。

今回、開催間際の参加者が急に増える等、準備段階に課題も多く今後の為にも早急に検証し対策を打ってまいります。